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コロナ禍を経て持続可能なＰＴＡ活動へ 

  

ＰＴＡ会長 川上 高広（３Ａ 純平） 

  

 この度は広報「ふじの」の巻頭言を担当し、心からのメッセージをお届けいたします。 

 新年度が始まり、早くも４か月が経ちました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で活動が

制約されましたが、オンラインを活用したＰＴＡ活動に取り組むことで、情報共有や意思決定

を行う新しいスタイルを確立しました。その経験を活かし、今後もハイブリッドなＰＴＡ活動

を展開し、広報誌のデジタル化にも取り組んでいきます。 

 奉仕活動について報告させていただきます。多くの生徒や保護者の参加により、学校周辺の

環境整備を実現しました。清掃活動などを通じて、学校への愛着と地域への貢献の大切さを育

みました。 

 ２学期以降も、様々な行事が控えています。体育祭や文化祭など、生徒たちが主体となって

活躍する大切なイベントです。昨年度の制約から解放され、充実した行事を実施したいと思っ

ています。これらの行事は生徒たちの自主性や創造力を伸ばし、豊かな学びや成長の場となり

ます。保護者の皆さまの協力と応援を心からお願い申し上げます。 

 最後に、私たちＰＴＡは学校と保護者の架け橋として、皆様の声やご意見を大切にし、子供

たちがより良い環境で成長できるよう努めます。保護者の皆様のご協力とお子様の成長へのお

手伝いを心よりお願い申し上げます。 



中学生になって 

 

入学してから頑張ったこと 

１Ａ 飯田 歩乃佳 

 中学校に入学してから約２か月が経ち、少しずつ勉強や部活動に慣れてきました。この２か

月で頑張ったことは２つあります。 

 １つ目は勉強です。単元テストや定期テストの前には予習復習をし、テスト勉強を頑張りま

した。 

 ２つ目は部活動です。私はソフトテニス部に入部しています。初めてやるスポーツだったの

で、話をしっかり聞き、一生懸命練習に取り組みました。これからもうまくなれるようしっか

り練習をしたいです。 

 入学したばかりのころは、不安なこともありましたが、先生方や先輩が優しく接してくれた

おかげで安心して過ごせるようになりました。これからも勉強と部活を頑張りたいです。 

入学して体感したこと 

１Ａ 石川 祥央 

 中学生になって２か月がたち、中学校での生活や部活にも慣れてきました。初めての部活の

大会や定期テストを経験し、感じたことがあります。それは、中学校での生活の忙しさです。

小学校の時よりも勉強の内容が難しくなり、部活もあります。実際に僕は、部活をして家に帰

った後に疲れた状態で勉強するのがとても大変でした。さらに、定期テストの前になると５教

科に加え技能教科の勉強もしなくてはならないのでとても大変でした。 

 これからは計画を立て、時間の使い方を考えて勉強と部活を両立していきたいです。 

 
 
 



計画性を大事に 

１Ａ 近藤 球心 

 中学校に入学して早、２か月がたちました。初めての定期テストがあり２週間たくさん勉強

をしました。そのときに僕が大事だなと感じたことがあります。それは計画性です。２週間で

技能教科も合わせると 10 教科あります。あらかじめ学習する内容を決めてから取りかからない

とやり残しが出る可能性が高くなります。だから２週間前にしっかり計画を立てて効率よく勉

強を進めることで自分の力をしっかりテストで発揮することができると思いました。部活など

でもしっかり計画を立てて取り組み、良いパフォーマンスを発揮したいです。 

中学生になって 

１Ａ 本間 悠月 

 中学校に入学して、約２か月が経ちました。私はこの２か月で特に２つのことを頑張りまし

た。 

 １つ目は、定期テストです。テスト期間が始まってから、毎日 100分を目標にして取り組みま

した。範囲が多かったので計画的に取り組みました。 

 ２つ目は、部活です。私はバレーボール部に入部しました。休憩時間を使い、自主練習に取

り組むなど、できるだけ早く上達できるよう頑張りました。これからも目標に向かって先輩た

ちと協力して活動していきたいです。 

 入学当初は、新しい環境に緊張していましたが、クラスメイトや部活の先輩方のおかげで楽

しく過ごせるようになりました。これからも充実した学校生活を送っていきたいです。 

 
 
 
 
 
 



修学旅行 

 

学びが多かった修学旅行 

３Ａ 城内 咲月 

 私は修学旅行でたくさんのことを学びました。 

 私が１番印象に残っているのは班別自主研修です。私は班長や交通係ではありませんでした

が、事前学習のときに、いつどこで何に乗れば良いのか決めることがとても大変でした。しか

し、班のメンバーで協力したので少しはスムーズに進めることができました。この経験を通し

て、計画を立てることは、とても大切だと思いました。大阪と京都で楽しむことができたので、

また行きたいです。 

たくさん学べた３日間 

３Ａ 田沼 遼太 

 僕が修学旅行で１番印象に残っていることは、２日目の班別自主研修です。僕は、どのバス

に乗ればいいのかを班員に指示する係でした。しかし、バスを間違えてしまい、時間を無駄に

してしまいました。そこから、リーダーとして責任をもって行動することは大切だということ

を学びました。関西には、まだまだ素晴らしい名所があるので、今度関西に行く時は、今回の

修学旅行では行けなかった所にも行ってみたいと思いました。 

心に残った修学旅行 

３Ａ 田屋 旺祐 

 僕が修学旅行で１番印象に残ったところは USJのジュラシックパークです。ボートに乗り恐竜

から逃げる為に 25.9ｍ下へ落ち水しぶきがかかるのですが、今までに味わったことのないスリル

を体験できました。あまりの楽しさに夕食を食べるのも忘れるほど、USJを満喫できました。 

 清水寺では『勝』お守りを購入し、野球で勝てるように、思いを込めてお参りしました。 

 USJ の世界を体験したり、関西のお寺の歴史を学んだりと思い出をたくさん作ることができた

修学旅行になりました。 



新穂探訪・島内探訪 

 

新穂探訪を通して 

１Ａ 池田 有里彩 

 ４月 28日、私たち１年生は「新穂探訪」に出かけました。 

 トキのテラス、トキ交流会館、ＪＡ佐渡肉用牛中核育成センター、トキの森公園、新穂歴史

民俗資料館に行きました。私が印象に残ったところは、トキのテラスです。2021 年時点でトキ

が 545羽いることが分かりました。学んでいくうちに約４年でトキが 100羽増加したことや、ト

キが交代で卵を産むといったことが分かり、楽しかったです。今回の新穂探訪で教えてもらっ

たことをいろいろな場面で活かしていきたいと思いました。 

島内探訪を通して 

２Ａ 土屋 里緒 

 ２年生の島内探訪では、「たたこう館」（佐渡太鼓体験交流館）で太鼓体験と小木地区の江積

漁港から長者ヶ橋までの海岸線をジオパークガイドの方に案内していただきました。私が印象

に残ったのは、長者ヶ橋周辺の溶岩が隆起してできた黒い海岸です。小木で海底火山が活発だ

ったことを、この海岸を見学して実感することができました。そしてもっといろいろな佐渡の

歴史を知りたいなと思いました。また機会があったら自分でも調べてみようと思います。 



新入会員の言葉 

 

思春期の子育てを楽しもう 

熊谷 彩（１Ａ 悠吾) 

 入学当初は親の方が心配や不安でいっぱいでした。でも、子どもは親の心配をよそに大人へ

の第一歩を踏み出し随分たくましくなっているように思います。反抗的になる時期に突入しま

すが、親の愛情バロメーターを上げて成長を楽しみたいと思います。 

 これからの 3年間、元気でたくましく未来に向けて飛躍することを願っています。 

 先生方、保護者の皆様よろしくお願いいたします。 

充実した日々を 

杉坂 幸世（１Ａ 雪華） 

 初めてのことばかりで、期待と不安を抱えながら始まった中学校生活もあっという間に一学

期の終わりを迎えようとしています。バスケットボールのクラブチームと特設の陸上部に所属

し、慌ただしい日々を送っていますが、友達や先生に囲まれとても充実しているように思いま

す。 

 私も子どもたちが学業や学校活動に専念できるよう、そして、中学校生活の良い思い出がで

きるようにサポートをしたいと思っています。よろしくお願いいたします。 



新任職員の言葉 

 

教頭 梶原 敦 

 12年ぶりに新穂中学校に勤めることになりました。 

 新穂のことが好きすぎて、昨年６月に転居してきたばかりだったので、うれしさと驚きでい

っぱいです。素直な生徒たち、あたたかい保護者の皆様や地域の方々に囲まれ、日々楽しく生

活しています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

教諭 左京 淳一 

 母校として卒業し、保護者としてお世話になり、今度は職員として新穂中に勤務できる幸運

に感謝しています。人懐っこい生徒たち、気さくで協力的な保護者の皆様と共に歩みを進めて

いけたらと思います。 

 

教諭 五十嵐 大 

 教員としての第一歩を新穂中学校でスタートできたことをうれしく思います。４月から全て

が手探りで、反省ばかりの毎日でしたが、生徒・保護者・地域の皆様の優しさと温かさに支え

られとても充実した日々を送っています。１年間よろしくお願いいたします。 

 

教諭 本間 吉昭 

 佐渡市の６つの中学校で初任者の指導員をしています。本務校が新穂中学校になります。新

穂中学校には月曜日に勤務します。３年前までは新穂中学校に勤めていました。そのときの生

徒の兄弟もいて，とても懐かしく感じています。今年１年よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 



教諭 大日向 健司  

 １年ぶりの新穂中学校勤務になります。久しぶりの校舎でしたが，３年生の皆さんが大きく

成長した姿に驚きました。また，先輩たちから受け継いだ伝統を継承して活躍していることに

新穂中学校の伝統の良さを感じています。毎朝、生徒たちから明るいあいさつを交わして、元

気をいただいています。これからも、新穂の良さや伝統を守りながら生徒と共に頑張っていき

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

教諭 渡邊 佑季 

 はじめまして。今年度より兼務で音楽の時間を担当させていただいております。新穂中には

毎週水曜日お世話になります。楽しい音楽の時間を新穂中の生徒と共に創っていけることを楽

しみにしています！よろしくお願いいたします。 

 

助教諭 佐藤 美保 

 この度ご縁をいただき、４月から新穂中学校でお世話になっております。手探り状態から始

まった英語の授業ですが、生徒たちのおかげでだいぶ慣れてきました。授業以外でも生徒たち

と関わることが多く、充実した日々を過ごしております。私自身も学びを深め、共に成長して

いけたらと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

非常勤講師 伊藤 宗子 

 名古屋先生の産休代替として 6月より勤務しております。日はまだ浅いですが、皆さんの爽や

かな笑顔、そして自然体のあいさつに、地域の力を感じています。教員生活を振り返り、やは

り重要に思う「読み書き」の基本はしっかり確認していきたいと考えています。 

 

養護教諭 本間 深里 

 生徒と一緒にたくさん笑ったり、時には悩んだりしながら、私自身も成長していきたいと思

っております。生徒が心身ともに健やかに過ごせるよう、微力ですが精一杯頑張ります。よろ

しくお願いいたします。 

 

庁務員 伊藤 実 

 この度、伝統ある新穂中学校に庁務員でお世話になります。来てみて広大な校地に圧倒され

ている毎日です。微力ながらも環境整備で子どもたちの力になれればと思っています。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

介助員 佐藤 眞奈美 

 ４月から初めての中学校勤務です。昨年度までは小学校勤務でした。小学校とは異なる環境

で緊張の日々でしたが、生徒たちの爽やかなあいさつと笑顔に助けられ、緊張がほぐれました。

生徒たちからあいさつの重要性と笑顔の力を学びました。私もあいさつと笑顔を心掛け、生徒

たちに元気が届けられるように頑張ります。よろしくお願いいたします。 



奉仕作業 

 

土屋 恵理（３Ａ 斗希桜） 

 今年度初めてのＰＴＡ活動となる奉仕作業が６月１０日に行われました。 

 心配された天候も崩れることなく、体調不良者が出ることもなく作業を最後まで実施するこ

とができました。 

 生徒をはじめ、保護者の皆様、先生方のご協力も得ながら各学年で担当する箇所の草刈りを

丁寧に行ってくださったおかげで、さらに活動しやすい環境を整えることができました。この

場をお借りしましてお礼申し上げます。次回の奉仕作業の際にも多数のご参加をいただけます

よう宜しくお願いいたします。 

専門部挨拶 

ＰＴＡ副会長 山本 陽子（３Ａ 新太） 

 ５月からコロナも５類になり、気持ちの面ではずいぶん緊張感が和らいできたなと感じてい

ます。まだまだ感染には気を付けなければなりませんが、学校行事やＰＴＡ活動など、早く制

限なく以前のようにできると良いなぁと思う日々です。 

 上の子と合わせて６年目の中学校、初めて本部役員をさせていただくことになりました。分

からないことだらけですが、いろいろな方との繋がりを大切にして、楽しんでいきたいと思っ

ています。１年間、よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 



１学年部長 本間 彩子（１Ａ 壮吾） 

 １学年部の活動内容はＰＴＡ広報誌「ふじの」の発行と学年行事です。 

 今年度からデジタル化になり、もっと身近に PTAの活動に興味をもっていただけたらと思って

おります。原稿の依頼をするにあたり、ご協力いただいた皆様に感謝いたします。 

 中学生になり、子どもたちと一緒に活動することが少なくなってきました。学年行事では親

子で楽しめるような企画を検討しております。皆様のご協力をお願いいたします。１年間よろ

しくお願いいたします。 

 

２学年部長 金子 千佳子（２Ａ 洋） 

 ２学年部の活動内容は、９月に行われる奉仕作業と、体育祭のテント設営、学年行事の開催

です。昨年までのコロナ禍と異なり、制限も緩和され子どもたちが以前のように活動できる現

状に心躍る想いです。新穂中学校がより発展できるよう願い、活動させていただきます。１年

間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

３学年部長 山口 彩子（３Ａ 七聖） 

 ３学年部の活動内容は、１学期の奉仕作業と文化祭の準備、卒業セレモニーの開催です。 

 １学期の奉仕作業では、朝早くから多くの方に参加していただき、大変ありがとうございま

した。 

 ３学年部員一丸となり、みなさまのお力をお借りし、無事子どもたちが卒業できるよう活動

に取り組んでいきたいと思います。ご協力をお願いいたします。 

 

地域活動部 本間 みどり（２Ａ 達也） 

 上新穂地区の子ども会行事は、中学生と小学生が一緒になって行っています。これまでに、

シーカヤック体験、絵手紙教室、アイランド・ミラージュ体験、苔テラリウムづくりなどの活

動をしてきました。 

 活動の計画は主に小学校の育成部役員が進めています。今年度は、夏休みに集落センターで

「宝探し」を行います。どこにどんなものを隠そうか、見つけたときの子どもたちの笑顔を想

像しながら今からワクワクしています。 

編集後記 

 今年最初の「ふじの」1号をお届けしました。 

 私は広報の活動は未経験で何から取り掛かればよいか分からず戸惑いましたが、多くの方々

のご協力のもと、無事発行することができました。 

 今号は新任職員の枠が多く、先生それぞれの個性をお届けできれば幸いです。 

 今後もよりよい広報誌になるよう、多くの方々と協力して作っていきたいです。 


